



Kunstturnen Hinwil  
Jochen Dzienziol – Präsident  
Eggstrasse 34  
8620 Wetzikon

An die Generalversammlung 2024 des  
Kunstturnen Hinwil

### **Gegenantrag zum Antrag des TV Hinwil vom 16.1.2024**

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder des Kunstturnen Hinwil,

mit Schreiben vom 16.1.2024 hat der Vorstand einen Antrag des TV Hinwil erhalten.  
Es geht im Kern um folgende Bitte:

*„... Aus diesen Gründen stellt der Turnverein Vorstand den Antrag um Finanzielle Unterstützung des Turnvereins mit 5000.- CHF an den Beitrag Digitale Anzeigetafel...“*

An der Kunstturnen-Vorstandssitzung von 16.1.2024 haben wir den Antrag diskutiert.  
Im Grundsatz ist der Antrag für den Vorstand nachvollziehbar. Die digitale Anzeige stellt aus unserer Sicht eine Bereicherung für die Sportanlage Hüssenbüel und alle dort aktiven Vereine dar. Wir schätzen sehr, dass sich der TV Hinwil – neben anderen Vereinen – an den Gesamtkosten beteiligt und so die digitalen Anzeigetafeln ermöglicht hat.

Einen Nutzen der digitalen Anzeigetafeln sehen wir insbesondere für Vereine, welche regelmässig Wettkämpfe und Turniere ausrichten oder die medialen Möglichkeiten für ihr Sponsoring einsetzen. Dies ist im Kunstturnen Hinwil bisher nicht der Fall – beides kann jedoch in Zukunft kommen. Gleichzeitig erinnern wir uns an die finanzielle Hilfe des TV Hinwil vor ein paar Jahren, als es den Finanzen des Kutu nicht gut ging und unsere Riege gefährdet war, aufgelöst zu werden. Aus Verbundenheit mit dem TV Hinwil möchten wir gerne einen finanziellen Beitrag leisten.

Aus diesen Gründen stellt der Vorstand folgenden, in der Höhe reduzierten Gegenantrag an die GV:

**Das Kunstturnen unterstützt den TV Hinwil mit CHF 4'000 für den Beitrag an den Kosten der digitalen Anzeigetafeln.**

Sportliche Grüsse

Jochen Dzienziol im Namen des Vorstands